

# Tahun 2023 Universitas Negri Jendral Sudirman Buka Kuliah di Pangandaran

Anton atong sugandhi - [PANGANDARAN.UPDATES.CO.ID](http://PANGANDARAN.UPDATES.CO.ID)

Apr 2, 2022 - 16:06





PANGANDARAN - Sesuai hasil pembicaraan kami dengan pak bupati Pangandaran, untuk mengimplentasikan program studi diluar Kampus, maka di tahun 2023 Unsud buka Kuliah di pangandaran," kata Rektor Universitas Jendral Sudirman (Unsud) Prof DR Suwato Ir. [M.Si](#), sesuai acara pembahasan pendirian Kampus Unsud, bertempat di RM Mina Family kampung turis pangandaran, Sabtu (02/04/2022).



Tadi disampaikan pak bupati bahwa, di Kabupaten pangandaran ini lulusan SMA sederajat sekitar 6000 orang lebih pertahunnya. Namun yang tertampung di perguruan tinggi cuma sekitar 1200-san orang. Yang sekitar empat ribuan orang itu kemana...ya bisa saja itu karena factor biaya.

Dari alasan tersebut diatas, untuk lebih mempermudah dan meringankan biaya mahasiswa, maka pak bupati menyiapkan tempat kuliahnya di bekas kantor Dinas pendidikan kabupaten pangandaran," kata Prof Suwato.

Unsud itu kan memiliki 8 Fakultas : 1 Fakultas Ekonomi dan bisnis. 2. Fakultas

Pertanian. 3. Fakultas Biologi. 4. Fakultas Peternakan. 5. Fakultas Hukum. 6. Fakultas Kedokteran. 7. Fakultas Teknik. 8. Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik.

Untuk perkuliahan di fakultas ataupun di Jurusan itu tergantung Animo masyarakat itu sendiri...ya, Unsur bisa saja buka fakultas Kedokteran, fakultas Hukum, atau jurusan kelautan, juga jurusan Teknik Sipil dsb, itu tergantung animo masyarakat itu sendiri.

Misalnya : Untuk jurusan Teknik Sipil, itu bisa dilaksanakan disini juga, asalkan jumlah mahasiswanya minimal 20 orang saja, itu bisa juga perkuliahannya dipangandaran sini namun praktikum di Unsur pusat.

Menurutnya, untuk perkuliahan pertama di tahun 2023 nanti, silahkan kepala Dinas melalui tiap kepala SMA/SMK sederajat (sebelum ujian akhir tahun 2022) mendata siapa-siapa saja para lulusan yang mau melanjutkan pendidikannya ke Unsur, kemudian data tersebut sampaikan ke kami melalui jalur mandiri. Nantinya calon mahasiswa dari pangandaran ini bisa kami pasilitasi," kata Prof Suwanto.

Pak bupati itu kan mengharapkan agar Unsur bisa hadir di tengah-tengah masyarakat pangandaran, ini tentunya bagi kami merupakan tawaran yang sangat menarik dan strategis, bagi kami, ini kesempatan yang luar biasa hingga unsur bisa berperan serta turut membangun SDM masyarakat pangandaran.

Unsur itu kan mempunyai misi sebagai perguruan tinggi yang memiliki kearifan lokal, yang mana telah diakui sebagai pusat pengembangan kearifan lokal. Kampus Unsur ini ingin selalu berada ditengah-tengah masyarakat untuk menjad menara air supaya bisa memberi manfaat kepada masyarakat," kata Prof Suwanto.

Tambah Prof Suwanto, latar belakangnya seperti ini: pada suatu hari, pak bupati pangandaran datang ke Kampus Unsur menyampaikan agar bagaimana caranya agar warga pangandaran bisa mudah mendapatkan pendidikan yang lebih tinggi serta murah biayanya.

Lebih jelasnya, dari pembicaraan beliau, pak Bupati itu mengharapkan Unsur mendirikan Kampus di pangandaran agar warga pangandaran bisa lebih mudah melanjutkan pendidikan ke perguruan tinggi tanpa mengeluarkan biaya terlalu tinggi.

Tadi juga kan pak bupati telah membentuk Tim realisasi pembangunan Kampus Unsur. "untuk persiapan lahan, perencanaan, dan pembangunan Kampus Unsur" yang kata beliau pembangunannya bisa dikerjakan di tahun 2023.

\* Sambil membangun Kampus Unsur, kita koordinasi dengan Kementrian Pendidikan, nantinya jadi deh " Universitas Negeri Jendral Sudirman Pangandaran". Kata Prof Suwanto.

Sementara, bupati pangandaran H Jeje Wiradinata mengatakan, dengan membangun kesepahaman dan kerjasama dengan Universitas Soedirman, kedepannya kebutuhan akan SDM yang handal untuk membangun Kabupaten Pangandaran semakin mudah.

Kebutuhan akan SDM dalam pelbagai keahlian untuk membangun kabupaten pangandaran, tentunya harus di implementasikan, salah satunya dengan membangun sektor pendidikan.

Ya, alhamdulillah, Universitas Negeri Jendral Sudirman telah siap menyelenggarakan pendidikannya di kabupaten pangandaran ini, tadi kami telah tunjuk panitia untuk membentuk tim realisasi pembangunan Kampus Unsud yang pembangunan fisiknya mudah-mudahan bisa terealisasi di tahun 2023 nanti.

Sementara sebelum kita memiliki Kampus, untuk perkuliahan di tahun 2023, bisa dilaksanakan di bekas kantor Dinas pendidikan kabupaten pangandaran. Silahkan nanti kepala Dinas melalui tiap kepala SMA/SMK sederajat (sebelum ujian ahir tahun 2022) mendata siapa-siapa saja para lulusan yang mau melanjutkan pendidikannya ke Unsud, kemudian data tersebut sampaikan melalui jalur mandiri. Nantinya calon mahasiswa dari pangandaran ini bisa dipasilitasi," kata Jeje.

Menurutnya, untuk perkuliahan di fakultas ataupun di Jurusan itu tergantung Animo masyarakat itu sendiri...ya, Unsud bisa saja buka fakultas Kedokteran, fakultas Hukum, atau jurusan kelautan, juga jurusan Teknik Civil dsb, itu tergantung animo masyarakat itu sendiri.

Misalnya : Untuk jurusan Teknik civil, itu bisa dilaksanakan disini juga, asalkan jumlah mahasiawanya minimal 20 orang, itu kuliahnya bisa dipangandaran," sebutnya. (Anton AS)